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Le Quesnoy, le 5 juillet 2020 
 
Objet :  Projet de requalification de la rue de Nouvelle Zélande 
 
Madame la Maire,  

La rue de Nouvelle Zélande nécessite, nous en convenons, une réfection de la chaussée 

particulièrement dégradée. Cette opération s’inscrit dans un enjeu global de requalification, plus 

large pour cet axe majeur de la ville intra-muros, à la suite de la restauration de la Porte St Martin. 

Les scénarii de requalification ont été présentés par le Cabinet IRIS le 6 février dernier en réunion 

de conseil. Ce projet a fait l’objet également à votre initiative, d’une information auprès de la 

population le 18 juin dernier par visio-conférence. 

Il ressort toutefois de cet échange, des remarques, des questions et interrogations de la part de 

riverains, d’habitants directement ou indirectement concernés, portant à la fois sur la gestion des 

flux, la sécurité de circulation, l’aménagement paysager, le choix d’un sens unique. 

Compte tenu de l’enjeu, ce constat amène notre groupe à solliciter, d’abord une investigation 

plus poussée du consultant sur le comptage des véhicules entrant et sortant, le relevé annoncé 

nous interpellant autant que certains participants. 

Par ailleurs, le choix définitif quant au sens unique ou au maintien du schéma actuel de circulation 

(avec des ajustements), réclame pour nous une information plus large et une consultation auprès 

de la population pour une meilleure compréhension et donc appropriation du projet, au regard du 

faible nombre de participants lors de la présentation du 18 juin dernier. 

Enfin, la création d’une voie cyclable est louable et promeut une solution de mobilité du quotidien 

douce, comme alternative à la voiture, que nous soutenons. Mais sans la définition en amont d’un 

vrai schéma global et réfléchi de l’usage du vélo et des pratiques de déplacement à l’échelle de notre 

ville, cet aménagement risque de mener à une impasse. Cette réflexion nous semble constituer un 

préalable indispensable pour mieux organiser dans la cohérence le futur réseau, y compris en lien 

avec la véloroute de Mormal (V31). 

Certain de l’intérêt que vous porterez à notre démarche et restant à disposition pour discuter de 

ces points, nous vous prions de recevoir, Madame la Maire, nos salutations les meilleures. 

 

Freddy Dolphin, Elisabeth Gruson, Jérôme Colpin 
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Madame Marie-Sophie LESNE 
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Le Quesnoy, le 25 mars 2020 


